

鶴の便り



令和6年7月10日
第163号
発行 夕鶴の里
住所 南陽市漆山2025-2
Tel 47-5800

大盛況のうちに幕を閉じた『おきたま語りフェスティバル』

6月16日(日)、夕鶴の里語り部ホールで行われた『おきたま語りフェスティバル』が、皆様のお陰をもちまして、大盛況のうちに幕を閉じることが出来ました。

本年度も百名を超える入場者があり、用意したイスもほぼ満席となるほどの盛況ぶりでした。時間のない中、寸劇の練習や語りの練習を重ねて本番に臨んで頂いたお陰で、ご来場頂いた皆様から『あの劇おもしろいっけな〜』、『あの人の語りいいっけな〜』、『子供の語りもいいね』など沢山の嬉しいお声も頂きました。

置賜地域の語りの会が一堂に会して行う『おきたま語りフェスティバル』の魅力を再発見出来た一日でした。

右写真

⇒おもしろい寸劇



左写真

⇒会長挨拶の様子



南陽市夕鶴の里 第24回語り部養成講座

山形大学 学術研究院(地域教育文化学部)・准教授

たきざわ ただし

滝澤 匡 氏 講演会

『民話語りの魅力』～学生の変容を通して～

日時 令和6年8月3日(土)

13時30分～14時00分

場所 夕鶴の里 語り部ホール

対象 どなたでもご参加いただけます。

入場料 無料



赤湯公民館主催《はつらつ学級移動教室》

40名様のご来館ありがとうございました。

6月18日(火)、赤湯公民館主催、第2回《はつらつ学級移動教室》40名様にご来館頂き、民話の語りの世界観に浸って頂きました。当日の語り部は高橋大吉さんで3話語って頂きました。★善根の功德 ★善問答 ★赤い糸 『男の人の語りも良いもんだね〜』等、好評を博しました。お帰りの際は、お名前のおり“はつらつと”お帰りになられました。またのご来館をお待ちしております。



～中川小学校3年生の皆さん にお越し頂きました～

6月7日(金)中川小学校3年生の皆さんにお越し頂きました。

当日の語り部は中條先子さんでした。

- * 鶴の恩返し
- * あまのじゃく蛙(ビッキ)
- * くもとはち
- * 犬の足

*おしまいのお話 の5話。少し長い時間でしたが、静かに語り部のお話に耳を傾けていました。



JR 東日本の取材がありました



6月11日(火)
JR 東日本ホテルズ公式
マガジンで、スタッフの
皆さんが旅のおすすめ情
報をお届けしているウェ
ブマガジンの取材があり
ました。
語りを聞いたあと、

資料館もご覧いただきました。取材から2ヶ月位でウェブマガジン掲載になるとの事。

どのような内容になるのかとても楽しみです。

他にも置賜の魅力を発信してくださるとの事でしたのでご興味のある方は是非、《ARUKU EAST》で検索してみてください。

職 員 紹 介

6年3ヶ月勤務した

長谷部真吾が退任し、

新たに星野直子(南陽市

宮内在住)を迎えまし

た。職員4名で力を合

わせて運営して参りま

す。どうぞよろしくお

願いします。

6月県内のお客様 (団体様含む)	県外からのお客様 (団様含む)
1位市内 89名	1位福島県 73名
2位飯豊町 31名	2位栃木県 47名
3位上山市 20名	3位東京都 44名
4位山形市 15名	4位宮城県 19名
5位天童市 14名	5位新潟県 18名
6位中山町 4名	6位千葉県 13名
7位米沢市 3名	7位埼玉県 8名
8位寒河江市 2名	8位神奈川県 5名
9位川西町 1名	

ご来館頂いた皆様おしょ～しな～